

Podría llegar el tipo de cambio a 15 pesos (El Financiero 15/01/09)

Podría llegar el tipo de cambio a 15 pesos (El Financiero 15/01/09) Jeanette Leyva Reus Jueves, 15 de enero de 2009 Factores internacionales mantienen la presión. Si rebasa los 14.30 por dólar, no habrá quién lo detenga. Muy complicado, revertir el efecto alcista: César Tello. Nerviosismo. (Foto: Bloomberg) - El Banxico, ante una encrucijada monetaria De continuar presentándose noticias financieras que impacten a los mercados, el peso seguirá depreciándose y no se descarta que pueda llegar a las 15 unidades por dólar. El miércoles, el peso tocó las 14.25 unidades por billete verde, por lo que el Banco de México (Banxico) tuvo que inyectar 400 millones de dólares para estabilizarlo. En opinión de César Tello, vicepresidente de la Asociación Mexicana de Casas de Cambio (AMCC), los mercados anticiparon la baja de las tasas de interés del banco central, pero también sufrieron un impacto por el anuncio de la fusión de Citigroup con Morgan Stanley, que dará nacimiento al banco de inversión más grande del mundo. "Pero también asimiló la noticia de Citigroup y eso provocó que se disparara, y como no existe liquidez en el mercado, no hay cómo contrarrestar esa demanda; se sube en un momento y le cuesta mucho trabajo regresar", explicó. Por ello, dijo, no está totalmente descartado que en las próximas semanas el tipo de cambio se ubique en 15 pesos por dólar. "Dependerá de las noticias, si mañana se sube nuevamente o se mantendrá sin tocar los 14.30 pesos, por supuesto que no es lejano que llegue a 15. "Lo que puede impactar a subir es ver cuánto ajusta finalmente el Banxico o si sale otra noticia en Estados Unidos en relación con el sistema financiero que afecte a México", agregó. El también director de Casa de Cambio Tíber estimó que este año el tipo de cambio fluctuará en los 14 pesos, y es muy difícil que pueda regresar a rangos de 12 unidades, aun de 13 pesos por dólar lo visualiza complicado y muy lejano. Para el área de análisis de Intercam Casa de Bolsa, el mercado sigue reaccionando a las expectativas de que el banco central realizará un recorte en sus tasas de interés en su reunión de política monetaria el viernes. Por ello, la apertura el miércoles de la moneda mexicana se ubicó en 13.82, pero ante los datos negativos de las ventas minoristas, que fueron peor de lo estimado, se inició la depreciación del peso durante la jornada. Así, prevén que de llegarse a romper la resistencia máxima de 14.30 unidades por dólar, "ya no hay un rango que pueda detenerlo hasta 15 pesos". Futuro banco El director de Casa de Cambio Tíber, César Tello, confirmó que la intermediaria decidió convertirse en un banco de nicho y no en casa de bolsa, como habían previsto el año pasado. Esta decisión, indicó, fue tomada a finales del año pasado, ya que migrar hacia casa de bolsa no les permitiría tener toda la operación cambiaria como lo hacen ahora. Con ello, se sumarían a otras casas de cambio que operan ya como banco, como es el caso de Monex y Consultoría. Tello explicó que se encuentran a la espera de que se definan todas las reglas para la operación de banco de nicho y de las siete figuras previstas, se acogerán a una de ellas. Por lo que señaló buscarán cumplir con todos los requisitos, y su intención ya fue comentada a las autoridades hacendarias. Inicialmente ofrecerán el servicio de cambios y algunos productos crediticios que no definen. Sin embargo, reconoció, el proceso está aún en una etapa muy incipiente, pero espera en este año presentar la solicitud de autorización para operar como banco de nicho.